

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DÑA. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, DÑA. TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, DÑA. CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS, D. ANDRÉS LORITE LORITE Y D. JOSÉ ÁNGEL ALONSO PÉREZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

---

179/004068

250222

**¿Puede confirmar que responsables del programa “Las mañanas de La 1” de TVE han pedido el 22 de diciembre de 2022, día de la Lotería Nacional, a informadores que se graben imágenes para hacer una composición de mosaico y también han recibido la instrucción de grabar, para subir a redes, los momentos de la celebración de los agraciados?**

Entiendo que cuando se refieren al programa “Las mañanas de La 1”, quieren decir “La Hora de La 1”, y su programa especial el día de la Lotería de Navidad.

En un despliegue de las características que se producen el día del Sorteo, es técnicamente imposible mostrar a la vez en directo a todos los reporteros y reporteras desplegados por todo el territorio nacional, 16 en total.

El mosaico al que se refieren fue un recurso estilístico, periodístico e informativo para mostrar en una sola imagen, en unos segundos, todo el músculo de la casa y el gran despliegue de TVE. Por eso se pidió a los equipos que enviaran un plano fijo del reportero, un plano de situación, sin ningún contenido periodístico o informativo relevante. Un plano para hacer un mosaico.



Madrid, 02 de febrero de 2023

Presidenta Interina de la Corporación RTVE  
y su Consejo de Administración



Elena Sánchez Caballero